

EKATERINA

Caballero De Plata



Capítulo 1

Ekaterina.

prologo

Durante la tercera guerra mundial se usaron armas nucleares nunca vistas, que podían concentrar su radiación para no contaminar mas de lo necesario, armas biológicas como el proyecto del super soldado ruso, ya solo son recuerdos de la estupidez y violencia humana del pasado, pero las consecuencias de estas aun repercuten en el presente.

La radiación dejo inhabitables instalaciones durante miles de años, otra consecuencia son las zonas blancas, vegetación, minerales, lluvia no existe en estas, son pequeñas fáciles de ocultar, pero están creciendo.

Los súper soldados no fueron viables, reducir el órgano que le permite a los humanos pensar, hablar, dialogar, fue reducido para el aumento de la fuerza física, pero solo crearon moles sin mente, entre otra clase de mutantes.

Los experimentos causaron estragos genéticos irreversibles en los pacientes y su descendencia.

Capítulo 1 la incursión.

Los mutantes no se atreven a incursionar en los establecimientos humanos al menos, que sufran hambruna, normalmente comen esos hongos luminosos que crecen en las ruinas de la guerra, la radiación alimenta estos hongos.

Pero recientemente hemos descubierto que están muriendo, los mutantes desesperados por comida han bajado hasta las ciudades, por eso nos han llamado, a los veteranos de guerra, gracias a los avances tecnológicos, aun podemos combatir, remplazando nuestros frágiles huesos por duro acero, ojos cansados por las ultimas cámaras térmicas, etc.

Creo que ya no somos humanos, cyborg creo que ese es el termino, un soldado no debería saber esos términos después de todo, solo debo saber seguir órdenes y matar mutantes.

-capitán- en que tanto están pensando, Michael, tienes miedo, pero si hemos acabado con dos nidos de mutantes ya.

No solo estoy pensando la forma mas eficiente para abatirlos, el capitán parece convencido con mi respuesta, sostengo mi ak47, el arma en la que más confió mi vida.

Los Spetsnaz discutían sobre el ultimo estrago de los mutantes en un pueblo cercano, esos malditos mataron a todos los del pueblo, si escuche sobre eso, mataron a todos los hombres, los niños, pero las mujeres fueron las que tuvieron el peor destino.

Esos mutantes abusaron de ellas, las pobres chicas murieron mientras eran abusadas, la fuerza de esas moles las destrozó, aunque sobrevivieran dicen que su esperma es radiactivo, hubiesen muerto de todas formas, algunas tenían extremidades arrancadas, pelvis partidas en varias partes.

A los hombres no les va mejor, escuche un rumor de un científico que tienes sospechas que hay un tipo de femenina mutante, que viola a los hombres que encuentra, pero aun desconocen como lo hacen, pero están seguros que los mata durante el acto.

El vehículo militar donde Michael viajaba con su escuadrón, por fin llego a las afueras del nido de mutantes, el terreno estaba escarbado, para no permitir el paso a vehículos.

Un escalofrió recorría la espalda de Michael, se están volviendo listos, están aprendiendo, es la primera vez que veía esto en un nido de mutantes.

Pero esto no detuvo al escuadrón de veteranos Spetsnaz, se desplegaron como de costumbre, pero no había mutantes, normalmente una pequeña cantidad de ellos debería cuidar el nido.

Pero estaba vacío, los Spetsnaz revisaron toda la instalación que parecía ser un hospital en otros tiempos, un llanto llamo la atención de los Spetsnaz, revisando la habitación detrás de unas cajas, sobre unos periódicos a modo de cuna.

Un bebe, sin ojos, que parecía un insecto, una pequeña fémina, recubierta por un exoesqueleto blanco, y dos grandes cuencas en su rostro, pero estaba viva.

El protocolo dicta abatir a todos los mutantes que aun son crías, pero esta extrañamente no era hostil, un mutante recién nacido es altamente hostil, pero este no, Michael acerco su mano para estrangularlo.

Pero el bebe mutante, hizo algo que ninguno de ellos espero, sujeto con delicadeza el único dedo que podía cubrir con su pequeña mano, Michael

vio en este bebe a su hijo fallecido.

No pudo, el capitán al ver su comportamiento dócil decidió llevarla a un laboratorio, los investigadores siempre pedían un espécimen vivo, pero eso había sido imposible por su alta hostilidad, y perder investigadores por un mutante no era viable.

Pero este bebe dócil, era perfecto para entender mejor a los mutantes y saber mejores formas de acabarlos, procedió a pedir por radio un transporte para transportar al mutante a las instalaciones de investigación más cercanas.

Dejaron a la mutante dentro de un compartimiento del transporte militar, procedieron a implantar las cargas explosivas, para volar estas instalaciones, si no esta ocupado por mutantes debe ser destruido para evitar que sea ocupado por nuevos mutantes.

Pero uno de los miembros grito que estaban rodeados, pronto todos los soldados vieron que en efecto una cantidad preocupante de mutantes emergían debajo de la tierra, cual araña atrapa a sus presas.

Michael- sus órdenes capitán.

Capitán- cada dos hombres cubran las 12, 3, 6 y 9, saldremos de esta.

Con esas órdenes rápidamente se movilizaron dos Spetsnaz para cubrir los flancos que el capitán ordeno, manteniendo apenas a raya a los mutantes.

Los cuales, aunque eran torpes lo compensaban por una gran fuerza bruta, pero los Spetsnaz fueron capaces de contenerlos hasta abatirlos a todos.

Capitán- alto el fuego.

Comprobó que eran todos los mutantes no eran tantos apenas una docena, de a ver si do más estarían en problemas, pero sus hombres eran veteranos, que instintivamente apuntaban a las zonas vitales sin titubear.

Capitán- comprueben que no haigas más mutantes escondidos que pueden comprometer las cargas.

Michael, en compañía de un camarada entraron a un cuarto del edificio a comprobar que estuviera deshabitado, no tardaron en comprobar que solo era un cuarto vacío repleto de basura, mientras su compañero comprobaba las afueras del cuarto, el rebuscaba entra la basura.

Escucho un sonido que lo puso en alerta, pero se dio cuenta que provenía de entra la basura, removiendo esta encontró algo que jamás esperaba encontrar.

Era una pequeña, pero era evidente que no era humana, ningún humano normal soportaría esta radiación, pero parecía ser solo una pequeña con una piel blanca como la nieve, pero con unas cuencas vacías.

Esta al ver al hombre sonrió, en ese momento el Spetsnaz no pudo apretar el gatillo, a pesar de odiar a los mutantes por quitarse a su hija y a sus nietas.

Usando el comunicador llamo al capitán para informarle el hallazgo.

Por parte de los superiores si podían capturar un mutante con vida sin competirse a si mismos serian recompensados con un bono extra.

Capitán- vaya este día no para de tener sorpresas los superiores estarán complacidos por tu hallazgo.

Mientras tanto el otro soldado se lamentaba de no haber sido el, quien tuviera ese descubrimiento, los soldados volvieron a la base sin más demora, detrás de ellos los explosivos detonaban destruyendo el edificio, convirtiéndose es una enorme tumba de concreto.

Capítulo 2

Capítulo 2 Hola mundo.

Doce años después de que un grupo de soldados descubrieran a un mutante bebe, el laboratorio más avanzado investigaba al espécimen en busca de como la radiación afecto su evolución y si tenía aplicaciones útiles para la humanidad.

Uno de los investigadores había estado escribiendo un diario sobre el crecimiento del espécimen desde que fue traída, al parecer su piel blanca, no es realmente piel es un exoesqueleto como el de un insecto, pero con tonalidad extremadamente blanca.

Las pruebas han revelado que es muy flexible lo que permite confundirlo con piel humana, pero es resistente a los cortes y golpes, se necesito de una cierra de titanio para poder cortarla, pero la cierra se rompió después de hacerle un corte para tomar una muestra de sangre.

Lo mas extraño paso al tomar la muestra debido a que la sangre era oscura y espesa, tras investigar se pudo comprobar que en efecto tenía ojos, sus cuencas oculares no estaban vacías solo que los ojos en completo no reflejan la luz, se desconoce la apariencia real de los ojos del espécimen.

Cuando creció este desarrollo cabello, oscuro como sus ojos y sangre, al parecer sus ojos, sangre y cabello no reflejan la luz dando una tonalidad completamente oscura, pero varias sus niveles de oscuridad entre su, siendo su cabello lo mas visible y sus ojos lo menos visible para el ojo humano.

Tras su crecimiento es espécimen comenzó a manifestar una pubertad lo cual demostró que era hembra, el exoesqueleto sobre las partes femeninas es sorprendentemente mas suave pero no menos fuerte que el resto del exoesqueleto.

Pero al llegar a esta etapa denominada como pubertad el espécimen demostró poseer cuerdas vocales que sobre pasan las capacidades humanas.

Teniendo el poder de agrietar la ventana de un polímero reforzado aprueba de balas, esto llevo a que el equipo temiera que al crecer no pudiéramos controlarlo.

Pero el jefe de investigadores a cargo del espécimen, tuve la idea de tratarla como a una niña normal, diciéndole que nació con una terrible

enfermedad.

El aire la mataría si salía del laboratorio donde la cuidaban y buscaban una cura para su condición, el espécimen se creyó el teatro.

Pero lo más raro sucedió hace una semana cuando parte del equipo le confeso al investigador en jefe que aceptaron sobornos para eliminar al espécimen de los altos mandos que temían que este escapara.

El investigador en jefe estaba furioso, pero solo fueron despedidos si entregaban toda la información de los métodos de asesinato fallidos.

Fue sorprende la gran cantidad de métodos que fallaron, por un lado, el investigador en jefe estaba furioso de que el primer y único espécimen controlable fue a morir sin poder realizar mas pruebas, pero emocionado por toda la nueva información que jamás hubiera obtenido.

El primer método que optaron fue darle a beber venenos, pero ninguno tuvo efecto, otro fue comida en mal estado, pero tampoco tuvo efecto, optaron por incrementar la radiación de su cámara pero solo la fortaleció momentáneamente volviéndola mas resistente al daño físico y sanando el poco daño conseguido por los investigadores, aterrados confesaron que no fueron capaces de eliminarla.

Pero el investigador en jefe le confeso a todo el equipo algo aun mas aterrados que la supuesta invulnerabilidad que el espécimen había demostrado.

Ella no era de esta dimensión, Ekaterina no es de esta dimensión, le puso así en tributo a la hija del soldado que la descubrió, ella proviene de otra dimensión.

Mas de la mitad de equipo de investigación estaba consternado de la sola idea de una dimensión llena de estas cosas que no son capaces de ser eliminadas por medios humanos.

Pero aun tenía algo mas aterrador el investigador en jefe que confesarle a su equipo de investigadores, tranquilos creemos que es la ultima de su clase, creemos que su dimensión de origen afronto el final y fue expulsada antes de que el fin llegara.

Los altos mandos de me revelaron como llegaron a esta conclusión, pero es la última de su especie.